



Communiqué de presse
POUR LE MAINTIEN DU COLLEGE FERNAND PUECH

Les organisations syndicales de l'éducation nationale de la Mayenne appellent à **un rassemblement devant le siège du Conseil Départemental de Laval (rue Mazagran) le mardi 29 novembre 2016 à 18h00**, à l'occasion du comité de pilotage sur l'avenir du collège F. Puech de Laval.

Puisque la rentrée a vu les effectifs du Collège augmenter et que les prévisions à l'horizon 2021 sont à la hausse sur le bassin lavallois, puisque la commission de sécurité a autorisé l'ouverture du collège à cette même rentrée, rien ne permet de remettre en cause l'existence de cet établissement public.

Les organisations syndicales continuent de revendiquer la garantie du maintien du collège Fernand Puech.

A Laval, le 23/11/2016
L'intersyndicale (SUD éducation, UNSA éducation, FSU,
CGT éducation, FNEC-FP-FO, SGEN-CFDT).